



Pièces	8 Pièces
Référence	M1454
Prix	1 270 000 €

Ahetze

Maison à vendre (64210)

Exclusivité. Située en position dominante, à quelques minutes seulement du centre du village d'Ahetze, une charmante maison d'environ 214 m² + 100 m² de sous-sol / garage, avec piscine chauffée. La maison se compose au rez-de-chaussée d'une grande entrée, un séjour avec cheminée, une salle à manger lumineuse grâce à ses baies vitrées exposées Sud-Ouest, une cuisine et une chambre exposée Est. Au premier étage, 4 chambres, 1 salle de douche et 1 mezzanine avec bureau donnant vue sur la Rhune. Un grand garage complète ce bien.

Exclusivity. Located in a dominant position, just a few minutes from the center of the village of Ahetze, a charming house of approximately 214 m² with heated swimming pool. On the ground floor, a large entrance, a living room with fireplace, a bright dining room thanks to its south-west facing bay windows, a kitchen and an east-facing bedroom. On the first floor, 4 bedrooms, 1 shower room and 1 mezzanine with office overlooking the Rhune. A large garage completes this property.

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

